

校長室の窓から 96

070821 汗だくの職員作業「みがけ心(床・便器?)」

今日は全教職員による職員作業日でした。備品の整理整頓によって出た廃棄物を搬出したり、廊下のワックスがけ作業のため、備品を移動させたりしました。

昨年同様、校内全ての児童トイレも教職員みんなで大掃除しました。

廃棄物は、こわれたテーブルや割れた植木鉢、破損した給食室の調理用品等です。古くなった書類等も合わせて、軽トラ2.5回分になりました。

また、床に貼ってあったビニルテープがねばねばとこびりつき、黒く汚れていたなので、それをタワシで磨く作業も行いました。

トイレ掃除では、普段手が行き届いていない便器の裏側や床のすみずみまで、丁寧にこすったり拭いたりしました。



本日も射水市の最高気温は34℃。少しの作業でも汗だくになるので、熱中症にならないよう、ひんぱんに水分を補給しながらの作業になりました。

ワックスでピカピカになった校舎や丁寧に掃除されたトイレは、とても清々しいです。子供たちには、ぜひ気持ちよく2学期のスタートを切ってほしいと思います。

1週間後、子供たちが元気に学校に来てくれることを、先生達は心待ちにしていますよ！

愛と信の仲よし

中太閤山小学校長 堀かおり

